

Protokoll der Sitzung am Dienstag, 06.06.2013

Ort: FSR Büro, Große Scharrnstraße 20a

Anwesend:

Lena Fiedler, Maria Kirov, Judith Lenz, Inken Luhmann, Marlena Rafelt, Johannes Schaffeldt

Sitzungsleitung:

Judith Lenz

Protokoll:

Johannes Schaffeldt

TOP 1: Eröffnung:

- Judith eröffnet die Sitzung um 18¹⁵ Uhr, als Protokollant wird Johannes festgelegt
- Die Protokolle der letzten beiden Sitzungen sind noch nicht genehmigt

TOP 2: Finanzen:

- Judith hat den Vertrag der Band Camou
- Auf Nachfrage beim AStA Finanzreferat kam folgende Antwort:
 - Der FSR darf keine Spenden tätigen:
 - Sowohl der FSR als auch die Studierendenmeile haben einen Posten im Haushalt der Studierendenschaft. Eine Spende an den Verein käme somit einer Quersubventionierung gleich.
 - Projekt Stolpersteine: Eine Spende ist nicht möglich, aber wir sollen es an das StuPa weitertragen, dass eine solche Spende tätigen könnte
 - Fforst: nachträgliche Raummiete haben wir bereits abschlägig beraten und einen Betrag zu spenden geht nicht

TOP 3: Aktuelle E-Mails/Termine:

- Es gibt einen Doodle zu Giesdienst und Putzplan in der Studierendenmeile
- **Termine:**
- **10.06., 18⁰⁰:** Andacht in der Gertraudenkirche für den kürzlich verstorbenen Kommilitonen
- **11.06., 18⁰⁰:** Anwohnerversammlung Große Scharrnstraße im Medienkomplex
- **12.06., 10³⁰-14⁰⁰:** Tag der Offenen Türe (siehe TOP 12)
- **17.06., 18⁰⁰:** Arbeitsgruppentreffen WG Europa im Kleist Forum (Maria, Marlena)
- **19.06., 14¹⁵:** außerordentliche erweiterte Fakultätsratssitzung zur Fortführung der Struktur- und Entwicklungsplanung der Fakultät
- **25.06., 20⁰⁰:** Komiker Michael Fengler kommt auf Einladung des FSR WIWI → wir sollen Werbung machen

TOP 4: Sprechstunde und nächste Sitzung:

- Verlegung der nächsten Sprechstunde ins GD-Foyer (Tag der Offenen Türe) → muss auf unseren Online-Kanälen angekündigt werden!
- Die nächste Sitzung wird auf Grund des parallel stattfindenden Essenhoppings auf **Freitag, 14. Juni 2013, 14³⁰ s.t.** verschoben!

TOP 5: Essenhopping:

- Bisläng gibt es fünf Anmeldungen

TOP 6: Wahlvorbereitung:

- Marlena schreibt Sara Nierle wegen der Wahlparty an:
 - ob es Freigetränkegutscheine gibt
 - ob wir helfen können

TOP 7: Meet a Prof:

- Am gleichen Abend findet ein Science Slam des AStA statt, wir entscheiden aber, dass nicht schon wieder eine Veranstaltung verschoben werden kann
- Der Beginn für uns und die Studierenden wird auf 18⁰⁰ vorverschoben
- da Benecke aber schon zu 18³⁰ zugesagt hat, wollen wir unter den DozentInnen nicht für Verwirrung sorgen und laden sie alle zu dieser Uhrzeit ein
- Weitere DozentInnen, die nach Absage der anderen angefragt werden:
 - Carolina Solarte → Maria fragt
 - Jörgen Erkius → Judith fragt
 - Timm Beichelt → Johannes fragt
- Martin soll die Plakate bis 14.06. fertig stellen, damit wir lange genug werben können

TOP 8: KULT:

- Garage wird uns einen Vertrag für den Abend schicken
- Es wäre gut, wenn sich Leute für den Auf- und Abbau finden, zudem muss evtl. noch eine Barschicht übernommen werden
- Garage wird die Veranstaltung auch auf ihrem Veranstaltungsflyer vermerken und auch sonst bewerben
- Cold Acid hätte gerne 150 Euro und zusätzlich eventuell die Anfahrtskosten → Abstimmung kommende Woche
- Rebecca schreibt die Improvisationäre wegen Details zum Abend an
- Die Plakate sollen bis zum 21.06. erstellt werden

TOP 9: Przystanek Woodstock/ WG Europa :

- Die WG soll anders eingerichtet werden als im letzten Jahr, sonst soll das Konzept identisch bleiben
- Die Frage ist, ob und was wir machen
 - Wieder eine Aktion?
 - In Absprache mit fforst einen „Raum“ mitgestalten?
- Alle Interessierten treffen sich separat

TOP 10: Gutscheineft:

- Judith hat Agata gefragt und die kann sich vorstellen wieder das Layout zu machen

TOP 11: Studierendenmeile

- Rückblick Fest der Nachbarn:
 - Zum Spiel ist kaum jemand gekommen
 - Straßenwörterbuch hat überwiegend positive Resonanz erfahren
- Studierendenmeile Mitgliederversammlung Nachtrag:
 - Es wurde eine Patenschaft für sechs Blumenkübel übernommen
 - Ein Giesdienst dafür muss nun organisiert werden (→ Doodle)
 - Wir wollen parallel zum Putzdienst gießen (Woche 22. – 28.07.)

TOP 12: Tag der Offenen Türe am 12.06.

- Standbesetzung (s. Protokoll vom 23.05.)
- Treffen zur Campusführung um 14⁵⁰: Marlena und Johannes
- Judith nimmt Werbematerial und Gutscheinehefte mit

TOP 13: Hochschulpolitik

- FSVV
 - Nächste Woche muss ein Termin abgestimmt werden (Vorschlag: 03.07.)
 - Zeitnah muss auch ein Raum gebucht werden
- Novellierung des Hochschulgesetz Brandenburg (BbgHG)
 - wir sollten uns dringend einlesen
 - unter www.mwfk.brandenburg.de kann noch bis 21.06. der Entwurf zur Novellierung eingesehen werden
 - Die Hochschulen, Studierenden und die Bevölkerung sind angehalten sich bis 20.06. mit Ergänzungsvorschlägen einzubringen

TOP 14: Homepage, Pinnwände, Facebook, Newsletter:

- Wir stellen fest, dass die Homepage besser gepflegt werden muss
- Wahlwerbung soll auf den Pinnwänden und der Homepage gemacht werden
- Die Kandidatinnen kümmern sich bis nächste Woche um eine dementsprechende Eigendarstellung, die wir dann aushängen

TOP 15: Sonstiges:

Keine weiteren Diskussionspunkte

Judith schließt die Sitzung um 19⁵⁵ Uhr

Protokollant

Vorsitz